

Wir feiern Advent und Weihnachten mit der Kett – Pädagogik (= Ganzheitlich sinnorientiert bilden und erziehen)

Die Kett- Einheiten werden wie folgt erarbeitet:

- wir versammeln uns,
- ent – decken,
- verkörpern,
- gestalten gemeinsam die Mitte,
- erzählen Geschichten und bringen sie ins Bild,
- gestalten/vertiefen.

Die Kinder sind aktiv in das Geschehen involviert. Es werden besondere Materialien und Gegenstände verwendet. Ebenso können auch biblische Figuren eingesetzt werden.

Jedes Kind bindet sich in der Gruppe mit ein und es werden die „Ich – Kompetenz“, und auch die „Sozial-Kompetenz“ (Wir – Gefühl) gestärkt

Es wird:

- gesungen und getanzt,
- der Wortschatz erweitert,
- mathematisches, logisches Denken gefördert,
- Erfasstes wiedergegeben,
- der Umgang mit Materialien gelernt,
- näher gebracht, wie wichtig das Gefühl des wertschätzenden Miteinander ist.

Die Kinder sind motiviert und freuen sich mit besonderen Dingen (die funkeln, glitzern und glänzen) zu hantieren. Auch das Anzünden einer Kerze öffnet unser Herz und lässt uns die Gemeinschaft stärken, denn wir haben zusammen etwas Wunderbares geschaffen (Herzensbildung).

FOL Lorenz- Gruber Claudia Praxiskindergarten – Pädagogin Haus 4 / Gr. 2